

明けましておめでとうございます。新たな年が明けましたが、いかがお過ごしでしょうか?朝の 冷えた空気がより一層、身も心も引き締めてくれるような気がしますね♪ 今年は辰年!天高く 昇る龍のように、気持ちも運気も上昇する年になりますように。今年もよろしくお願いいたします。

年末火災予防警戒

12月25日(月)に年末火災予防警戒 がおこなわれ、大人24名と子ども13名 が参加されました。

参加者は3丁目内を歩いてまわり、 「火の用心!」と掛け声を響かせながら、 防火を呼びかけました。







人権学習

ふれあいネットによる人権学習として、1月13日(土) にDVD鑑賞会が開かれました。インターネットによる 人権侵害をテーマにした内容で、SNSの書き込みの危険性について知識を深めました。



草刈機の購入

地域緑化活動事業交付金 で新しい草刈機を購入しま した。第3公園で活用する 予定です。



次回の親睦会は、2月10日 に14、15、16ブロックの方 を対象に開催します! お子様も大歓迎♪ ご近所の皆さんと 楽しくお話しましょうⓒ

青山まちづくり協議会の ホームページにも 『3・sun・燦』掲載中です!



三木市青山まちづくり

https://aoyama-machikyo.com

